

せいとかい つうしん ごう 生徒会通信 1号

令和6年5月13日(月)

担当 坂根 未来乃

河岸 千百合

ねんせい みはな にゅうがく
1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

(ほんぶ) 本部では、行事ごとに、各クラスに生徒会通信を掲示します。今回の生徒会通信
けいわがくしき しんにゅうせいかんげいかい (ほんぶ) では、入学式、新入生歓迎会、本部からのお知らせを載せています。ぜひ、最後までご覧ください。

ねんせい みはな にち はや ちゅうがくこうせいがく
1年生の皆さんに、1日でも早く中学校生活になじめるよう、私たち上級生がしっかりとサポートをしていきます！！

しんにゅうせいかんげいかい 新入生歓迎会

ぜんはん いひんかいは、ひょう
前半の委員会発表では、各専門委員会が自分たちの活動内容を1年生に知つても
かくせんもん いいんかい じぶん かつどうないよう ねんせい し
らうために、大きな声で発表しました。後半の部活動紹介では、各部活動が限られた
かくせんもん ひいんかい ぶくつどうじゅうかい りくぶくつどう かぎ
時間の中で自分たちの部活動の良いところをそれぞれのやり方でアピールしました。



せいとそうかい 生徒総会

にち せいとそうかい
25日の生徒総会では、スローガンや各委員会の委員長や副委員長が一学期の活
かくいいんかい いいんちゅう ふくいいんちゅう いちがっさ かつ
動目標などを発表しました。1年生にとって初めての生徒総会でしたが、スムー
どうもくひょう はいひょう ねんせい はじ せいとそうかい
ズにできていてとても良かったと思います。1年生も生徒会員としての自覚をもつ
ま おも ねんせい せいとかいいん じかく
て生活してもらいたいです！



ほんぶ

し

本部からのお知らせ

めまいじゅかよう きんよう ほんぶ うんどう おひな ひ
1つ目は、毎週火曜～金曜に、本部でいさつ運動を行っていることです。日に

ひ ひとふ じぶん せっしきよくでき ひと
日にいさつをする人が増えてきていますが、自分から積極的にいさつする人が
多く いしき
少ないので、これから意識していきましょう！

めせいとかい ことし せいとかい わげんあい
2つ目は、生徒会スローガンについてです。今年の生徒会スローガンは『和顔愛

ごごうちゅうけんじ ごうちゅうけんじ ごうちゅうけんじ ごうちゅう い
語～江中健児の江中健児による江中健児のための江中～』です。

わげんあいご おだえがお あい ことば ひと せ い
『和顔愛語』とは、「穏やかに笑顔で愛のこもった言葉で人に接する」という意

みことば 味の言葉です。

ごうちゅうがこう せいとひとりひとり こせい つよ せいとうし なかよ げしき
江津中学校の生徒は、一人一人の個性が強く、生徒同士の仲も良く、とても元気

など、良いところがたくさんあります。しかし、仲の良さから遠慮なく接し過ぎて

こころな ことば つか
トラブルになってしまったり、つい心無い言葉を使ってしまったりすることがあります。

たいじょうぶ あい ことば かんしゃ おうえん ことば
ます。「ありがとう」「がんばれ」「大丈夫」など、愛ある言葉、感謝や応援の言葉

あいて つた ふんいき よ えがお かっこく く たの
を相手に伝えていけば、雰囲気も良くなり、笑顔があふれ、学校に来るのが楽し

ごうちゅうがこう す おも おも
い、江津中学校が好きと思えるようになると思います。

かっこく ごうちゅうけんじ じぶん ちから ま
そして、学校をつくるのは江中健児である自分たちであり、みんなの力でより良

ごうちゅうがこう おも
い江津中学校にしたいと思い、このサブタイトルにしました。